

La UNED celebra su aniversario con récord histórico de alumnos

El perfil de estudiantes cambió y ahora hay muchos jóvenes que llegan de Bachillerato

REDACCIÓN. VIGO
localad@atlantico.net

■ La huelga general del próximo 29 de marzo obligó a adelantar un día el aniversario de la creación de la Universidad de Educación a Distancia (UNED). Este año se cumple además el 40 aniversario de la que es la mayor universidad de España, con más de 300.000 alumnos, y en el caso del centro asociado de la UNED en Pontevedra cumple 39 años puesto que fue de los primeros en abrir.

El día 28 habrá una celebración especial en Pontevedra, con la participación de antiguos alumnos "que hayan llegado lejos" y una conferencia magistral, además de ofrecer una jornada de puertas abiertas para todas las personas que deseen acudir.

La delegada de alumnos, Beatriz Arjona, destaca la importancia del centro asociado de Pontevedra, que imparte 52 titulaciones (todas las que existen en esta universidad estatal), 12 idiomas incluido el chino, unos 40 másteres, cursos de verano, entre otras actividades.

CRECE LA MATRÍCULA

Este centro cuenta actualmente con casi 6.000 alumnos, aproximadamente la mitad de la comarca de Vigo. La matrícula ha crecido este curso, puesto que lo habitual era contar con unos 5.000 alumnos, y posiblemente se explique en parte por la crisis económica y la dificultad para pagarse los estudios fuera de casa.

Por otro lado, Beatriz Arjona

EL CENTRO ASOCIADO DE PONTEVEDRA FUE DE LOS PRIMEROS EN CREARSE EN ESPAÑA, TAN SOLO UN AÑO DESPUÉS DE ABRIR LA SEDE DE MADRID.

señala que con los años también ha evolucionado el perfil de los alumnos del centro. "Se creó para dar oportunidad a personas que no tuvieron acceso a estudios superiores, el perfil era una persona de más de 40 años, pero en estos momentos se convirtió en una alternativa para una persona que acabó el Bachillerato, empieza a haber gente más joven y que cursa aquí su primera carrera", explica.

Asimismo, recuerda que en su origen la universidad a distancia tenía una función social y de igualdad de oportunidades porque potenciaba la incorporación de la mujer a la Universidad y en el mercado de trabajo, e incluso tuvo la primera mujer rectora de España. Con el tiempo, se ha convertido en una de las universidades pioneras en materia de nuevas tecnologías precisamente para facilitar esa educación a distancia.

La delegada de alumnos manifestó sobre el aniversario que espera que la UNED "cumpla muchos años más" y dijo que, "a pesar de ser todavía desconocida para muchos ciudadanos, tiene mucho futuro por las nuevas tecnologías". ■



La delegada de alumnos, Beatriz Arjona, está terminando Psicopedagogía.

Por otro lado, preguntada sobre la prometida sede de la UNED en Vigo, que habían aprobado los órganos rectores de la institución y estaba a la espera de una decisión del Concello de Vigo, dijo que confiaba en que pueda hacerse reali-

dad y que es importante acercar la Universidad a Distancia y ofrecer un mejor servicio a los alumnos.

Beatriz Arjona está a punto de licenciarse en Psicopedagogía y es una firme defensora de la calidad de la enseñanza en la UNED. ■